
男女共同参画基本計画を策定しています

テーマが決定しました

男女がいきいきと生活できるように

　筑西市男女共同参画基本計画は、『男女共同参画社会』の実現に向けた取り組みの指針

となるものです。筑西市に住む・働く・学ぶ男女が共にいきいきと生活することができる

ように、具体的な施策を総合的かつ計画的に推進するために策定します。

◉現在、公募による市民、企業及び女性
団体の代表 25 人の『筑西市男女共同参画
基本計画策定委員』と市職員 20 人からな
るワーキングチームが市独自の基本計画
策定に向けて、協議、検討を重ねています。

　今後はパブリックコメントなどにより、
市民の皆さんのご意見をいただきます。
さらに『筑西市男女共同参画審議会』に
意見を求めた上で、今年度中に策定する
予定です。▲基本計画策定に向けて協議する策定委員のみなさん

　本市で始めての試みである ｢市民討議会｣ を開催します。

今回、無作為に選出した 2,000 人の市民の人に参加を呼び

かけたところ、34人の人からご応募をいただきました。

　当日は、『筑西市を魅力ある地域（まち）にしよう！』を

メインテーマに、① ｢筑西市のイメージについて考えよう｣

② ｢あなたの理想とするまちはどんなまちですか｣、③ ｢筑

西市を理想のまちにするために何をすべきか、何ができる

か｣ の各テーマで意見を述べあっていただきます。

市民協働に関する
ご意見をお寄せください。
内線 　 484・489

第 1 回市民討議会

＊一般の人の見学も自由となっています
ので、お気軽にお立ち寄りください。

■日時
10 月 25 日（日）午前 10 時〜午後 5 時

■場所
しもだて地域交流センター

（アルテリオ）    2 階会議室

第 1 回市民討議会
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行 政 ニ ュ ー ス

消
防
団
第
33
分
団
の
消
防

車
庫
及
び
詰
所
が
完
成

河
間
小
学
校
西
側
の
県
道

に
待
望
の
信
号
機
が
点
灯

全
国
交
通
安
全
キ
ャ
ラ
バ

ン
隊
が
市
役
所
を
訪
問

ひ
ま
わ
り
の
里
で
ボ
ラ
ン

テ
ィ
ア
に
よ
る
除
草
作
業

　

市
消
防
団
第
33
分
団
（
大
吉
良

男
分
団
長
・
村
田
地
区
ほ
か
管
轄
）

の
車
庫
及
び
詰
所
（
鉄
骨
造
２
階

建
）
が
完
成
し
、
８
月
27
日
、
竣

工
式
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

　

こ
れ
ま
で
の
車
庫
は
、
築
50
年

以
上
が
経
過
し
、
老
朽
化
が
著
し

く
、
ま
た
耐
震
性
の
強
化
が
望
ま

れ
て
い
た
こ
と
か
ら
、
国
の
補
助

事
業
を
活
用
し
て
移
転
整
備
が
進

め
ら
れ
て
い
ま
し
た
。

　

竣
工
式
に
は
、
吉
澤
範
夫
市
長
、

吉
原
一
利
消
防
団
長
、
団
幹
部
、

分
団
員
、
地
元
自
治
会
長
な
ど
が

出
席
し
、
村
田
地
区
の
防
災
拠
点

施
設
の
完
成
を
共
に
喜
び
ま
し
た
。

　

９
月
１
日
、
か
ね
て
か
ら
設
置

要
望
の
あ
っ
た
、
河
間
小
学
校
の

西
側
を
走
る
県
道
筑
西
・
高
田
線

に
押
し
ボ
タ
ン
式
信
号
機
が
設
置

さ
れ
ま
し
た
。

　

こ
の
道
路
は
、
国
府
田
や
蒔
田

な
ど
か
ら
通
学
す
る
約
80
人
の
児

童
が
横
断
し
て
い
ま
す
が
、
非
常

に
危
険
な
状
況
で
あ
っ
た
た
め
、

待
ち
に
待
っ
た
信
号
機
で
す
。

　

２
学
期
の
始
業
式
に
合
わ
せ
て

行
わ
れ
た
渡
り
初
め
で
は
、
地
元

ス
ク
ー
ル
ガ
ー
ド
の
ボ
ラ
ン
テ
ィ

ア
や
警
察
署
員
ら
が
見
守
る
な
か
、

児
童
た
ち
は
安
心
し
て
横
断
歩
道

を
渡
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

　

第
31
回
交
通
安
全
啓
発
全
国

キ
ャ
ラ
バ
ン
隊
の
伝
達
式
が
８
月

27
日
、
市
役
所
玄
関
前
で
行
わ
れ

ま
し
た
。

　

伝
達
式
で
は
、
県
交
通
安
全
母

の
会
連
合
会
の
神
戸
礼
子
会
長
か

ら
吉
澤
範
夫
市
長
に
交
通
安
全
対

策
の
一
層
の
推
進
を
記
し
た
メ
ッ

セ
ー
ジ
が
贈
ら
れ
ま
し
た
。

　

ま
た
、
吉
澤
市
長
か
ら
は
「
豊
か

で
安
全
な
環
境
づ
く
り
と
事
故
防
止

を
地
域
ぐ
る
み
で
取
り
組
ん
で
い
き

た
い
」
と
決
意
表
明
が
行
わ
れ
ま
し

た
。

市役所玄関前でキャラバン隊から吉澤市
長へメッセージの伝達が行われました。

完成した施設は、地域の新たな防災拠点として利用されます。

信号機の設置により、児童の登下校の安全が図られます。

美しいひまわりの開花を願い、８月８日、
ひまわりの里では、女性会や老人会、ＪＡ
関係者、市職員など約300人が早朝から
除草作業を行いました。

　生活保護世帯及び障害者のいる世帯
（障害者がいる世帯で、かつ世帯全員が

市町村民税非課税の世帯）で NHK 受

信料の全額免除を受けている世帯は、

後日 NHK から申込書が送付され、申

請により給付されます。

　上記世帯で全額免除申請のお済でな

い世帯は市の窓口に申請してください。
問生活保護…社会福祉課（内線 260）　
　障害者…障害福祉課（内線 226）

地上デジタル放送
簡易チューナー
無償給付のお知らせ
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